



Mi Universidad

ensayo

Ezequiel Francisco pascual

Nombre del tema: ensayo

Parcial 4

Nombre de la Materia: redacción en español

Nombre del profesor: ALEJANDRA TORRES LOPEZ

Administración y estrategia de negocios

Ier cuatrimestre

03 de diciembre del 2022

REDACCION EN ESPAÑOL

Redactar es escribir por lo tanto ESCRIBE CLARO QUIEN PIENSA CLARO.

En la redaccion se busca aprender a comprender y producir textos, esto significa que para expresarse con originalidad, se requiere organizar el pensamiento; es decir, poner en orden los datos que se desea manejar en la presentación oral o escrita de un asunto. La redaccion es una actividad comunicativa por lo tanto es muy importante que la persona quien ejerce la redaccion sea muy culta y cuidadosa en el proceso de elaboración de sus pensamientos y de su forma de expresión o presentación por medio de textos escritos. En la redaccion es muy importante la buena escritura por eso un buen escritor es el que esta corectamente preparado para poder redactar sin ni una falla ortografica y que tenga un buen lexico. La redaccion es una actividad la cual puede ser muy buena pero al igual es muy laboriosa ya que para poder ejerserla se ocupa muchos requisitos los cuales no deben de ser evitados ya que estos requisitos o reglas son las que le dan al texto redactado una buena forma y comprencion lectora ya que sin esto puede ser dificil de leer para los lectores de dicho texto. Gracias a la redaccion poder dar a conocer nuestra historia, nuestra vida y centimientos a otras personas como tambien aprender de la vida de los demas autores Al generar tus escritos, posibilitas que otros te lean, te conozcan, te valoren. Gracias a la escritura, además puedes preservar y acrecentar tu identidad como parte de tu herencia cultural e histórica.

Escribir bien es algo que actualmente es muy complejo y difícil ya que esto requiere de mucho de tiempo, dedicación y paciencia por lo tanto no todos son buenos escribiendo, justamente sabemos que muchos escritores requieren de mucho tiempo para realizar un solo borrador y si este no les parece bien redactado lo vuelven ha hacer una y otra vez hasta que este se asemeje a lo que se proponen. Un buen escritor es el

proyecta, idea, hace y rehace continuamente su trabajo. el buen escritor antes de llegar al producto final habrá tenido que hacer una proyección, una revisión y una reformulación de ideas, utilizando todos los recursos a su alcance y reelaborando cíclicamente las ideas del escrito.

Una buena redacción tiene 3 características una de ellas la cual es la primera es la claridad, un buen texto debe de ser entendible para que los lectores logren entender el mensaje que se quiere lograr a transmitir. Es importante que el autor tenga sus ideas claras -como indica Gonzalo Martín Vivaldi- para poder transmitir lo mismo a su público, también requiere de un buen conocimiento del idioma ya que esto ayuda a ver cuáles son las palabras más comunes y adecuadas para que el texto sea entendido mejor por los lectores.

Otra de las características importantes de la redacción es la concisión como señala Zavala Ruíz, es la concisión, virtud o cualidad que consiste en decir lo más con lo menos, ahorrar palabras y evitar lo innecesario. En esta segunda cualidad de la redacción solo de debe utilizar aquellas palabras que sean que sean absolutamente precisas para expresar lo que queremos decir. La concisión, en síntesis, genera rapidez y viveza en el estilo de nuestra redacción, mediante el empleo de verbos activos y dinámicos.

Varios autores identifican la sencillez que consiste en emplear palabras de uso común como tercera cualidad de una buena redacción. La sencillez no es ser vulgar y utilizar palabras comunes. Martín Vivaldi afirma que la sencillez no quiere decir vulgaridad; que con palabras de uso común se pueden expresar elevados pensamientos, y que esta obligación del buen redactor va de la mano con la naturalidad. Ser sencillo es huir de lo enredado, de lo artificioso, de lo complicado, de lo barroco, en suma; y ser natural “es decir naturalmente lo natural”. Sencillo es aquel escritor que utiliza palabras fáciles de comprender y natural, quien al escribir utiliza su propio vocabulario y su propia manera de expresarse.

En el proceso de redactar hay tres faces en la que el autor pasa para poder llegar al producto final teniendo éxito en su texto redactado. En uno y otro caso las fases o momentos del proceso de construcción de ideas y pensamientos coinciden: principio, medio y fin, en investigación documental son reconocidos como las etapas de investigación, sistematización y exposición de resultados.

El proceso de redacción comienza por la lectura de aquellos materiales que nos brindan los datos, ideas y pensamientos que deseamos plasmar en nuestros escritos. Con esto nos referimos que la Planeación o preescritura es la primera fase en la que el autor pasa o tiene que pasar para poder empezar a escribir

La segunda fase sería la Escritura o redacción del escrito en esta fase el autor deberá ordenar sus ideas sobre lo que empezará a escribir con el objeto de guiar al lector, el redactor irá dando a conocer los pasos sucesivos de la exposición. Es entonces cuando surge la introducción de nuestro escrito. La introducción es el planteamiento del problema-objeto de estudio o de escritura donde podrá encontrarse un informe de investigación; en otros casos se considera a esta parte del escrito como una promesa y su propósito principal es seducir y tratar de atrapar al lector para que se le haga interesante y que se mantenga en la lectura del texto.

Como tercera y última fase estaría la Revisión o pos escritura en la cual es básicamente la observación o revisión de todo lo antes escrito, se recomienda realizar esta fase cuando ya haya terminado el autor de redactar ya que si lo hace antes puede llegar a ocasionar más errores, por eso al terminar es importante revisar y ahora si ir corrigiendo todos y cada uno de los errores previamente hechos. Y por supuesto también se le debe pedir un consejo a una persona con experiencia dependiendo si el tema lo amerita o simplemente si es de gran importancia.

Un texto claro, sencillo y conciso será el reflejo del conocimiento del tema y del uso adecuado del idioma por parte de quien lo escribe. Por eso se considera que la concisión es parte elemental de un escrito o texto por que esto es lo que le da al texto una mejor manera de leer e interpretar ya que si un texto no es conciso suele ser difícil para los lectores poder entender el mensaje, por que se utilizan palabras innecesarias las cuales enredan a nuestros lectores. Si en un texto o escrito hay palabras que tal vez sean innecesarios para poder interpretar lo que queremos, puede ser que perdamos el interés de nuestro lector y esto nos lleva fácilmente al fracaso por eso hay que saber cómo, cuándo y dónde utilizar cada palabra y así ser claros en lo que queremos expresar y pueda ser sencillo para los que lo lean.

Bibliografía:

UDS universidad del sureste. (2022). Antología de redacción en español I. PDF. Plataforma digital UDS. Recuperado el 03 de diciembre del 2022.

Taller de lectura y redacción I. / secretaria de educación pública. /

María Cristina Sánchez Rodríguez / 2014 / México / ISBN en trámite.

Taller de lectura y redacción I. / Editorial patria / Carlos Zarzar Charur

/ México / 2021 / ISBN: 978-6077447559

<file:///C:/Users/ezequ/Downloads/f2eaaef03df4dc7c92c4a183c1f40d72-LC-LAN104%20REDACCI%C3%93N%20EN%20ESPA%C3%91OL.pdf>

file:///C:/Users/ezequ/Downloads/La_Redaccion.pdf

Nota: no le entendí mucho a la sita en
apa profe consideré mi esfuerzo porfa